

20.01.2015

Top-Platzierung für BOKU im weltweiten Nachhaltigkeits-Ranking 2014

Platz acht ist bestes Ergebnis in ganz Kontinentaleuropa

Im Ranking der GreenMetric World Universities 2014 hat die Universität für Bodenkultur Wien den achten Platz belegt. Das Ergebnis bedeutet eine Vorrückung um 19 Plätze gegenüber dem Vorjahr. Bewertet wird der Grad der Nachhaltigkeit in der universitären Forschung, Lehre und Betriebsökologie. "Die Boku Wien ist damit nicht nur die am nachhaltigste agierende Universität im deutschsprachigen Raum, sondern auch in ganz Kontinentaleuropa", zeigte sich Rektor Martin Gerzabek erfreut.

In der Rankingkategorie "Spezialisierte Universitäten" konnte die Boku eine Vorrückung auf Platz vier erzielen und adelt sich in dieser Kategorie mit Abstand zur führenden Universität im deutschsprachigen Raum. Auch in der Kategorie "Urban Setting" hat sich die Universität für Bodenkultur Wien von Platz 13 (2013) auf Platz sieben (2014) verbessert.

"Die von der Boku seit Jahren verfolgte Strategie in diesem Bereich wird damit eindrucksvoll unter Beweis gestellt", so Gerzabek. "Besonders freut mich, dass nicht nur der Grad der Nachhaltigkeit in Forschung und Lehre hervorragend abgeschnitten hat, sondern auch unser Umgang mit Ressourcen wie dem Energie- und Wasserverbrauch und der Müllvermeidung."

Die Bedeutung des UI GreenMetric World Universities der Universitas Indonesia hat in den fünf Jahren seines Bestehens deutlich zugenommen. Haben im ersten Jahr 95 Universitäten weltweit teilgenommen, sind es 2014 bereits 360 Universitäten aus 62 Ländern. Die Ergebnisse des Gesamtrankings 2014 sind unter <http://greenmetric.ui.ac.id/ranking> abrufbar. Informationen zum Rankingverfahren stehen unter <http://greenmetric.ui.ac.id/page/methodology> zur Verfügung.